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出席報告一 ｡

次 週 予 定 ９ 月 ２ ５ 日
菊池情光氏（大和市福祉課庶務係長）

「大和市の福祉行政について」PARTI欠席者（５名）
古郡橋本，熊倉，三浦，竹本 司会 S A A近藤冨士男君

ソングリーダー前原一男君「我等の生業」

|ケスト｜
田村喜八氏（大和市立大和中学校々長）

|ビジター｜
角田真平君（厚木）石黒茂君（東京町田中）
桜井郁男君，奥沢徹君（横浜瀬谷）
穐山洸君（大和）川上茂樹君，宮島国菫君
吉田敏行君吉光喜久雄君（大和田園）
＜会長報告＞
○交換留学生であったジエフ・マーチィン君が１０

月19日大阪に着き来訪するとのことです。
○木村会員に結婚５年目にして第一子が誕生しま

した。お祝いを差し上げ、祝福申し上げます。
＜幹事報告＞
○来年のロータリーダイアリーとカレンダーこ希
望の方事務所まで申し込み下さい。

○本日は定例の理事役員会を開きます。

＜委員会報告＞
○プログラム（芦田)１０月のう°ログラム変更は

２日体jの振替休会は平常通り、５日旧)の家族

会は26日(日)に変更、故に２３日巾が振替休会
となります。お間違いのないよう願います。
○テニス同好会（中西）地区の第５回テニス大

会か今月１８日嗣に鎌倉で開かれます（雨天２５
日）参加される方は今日の内連絡下さい。
ｏ親睦活動（辻）第１回家族会、お手許のご案

内のとおり行います。ふるって参加下さい｡〃
出欠の回覧をいたします。

|お祝｜おめでとうございます.／
お 誕 生 日 猪 熊 唯 夫 君 （ ９ 月 1 2 日 ）

古 川 巌 君 （ ９ 月 1 7 日 ）
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クラブフォーラム「青少年奉仕について」
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御夫人誕生日近藤冨士男君通子夫人(９月１５B)

結 婚 記 念 日 松 崎 正 実 君 （ ９ 月 1 5 日 ）
創 業 記 念 日 熊 倉 光 男 君 （ ９ 月 1 5 日 ）

＜スマイルボックス＞委員長後藤定毅君
石黒茂君いつもお世話になります。

奥沢徹君久し振りにお邪魔します。
桜井郁男君本日もお世話になります。
穐山洸君宜しくお願い致します。

吉光喜久雄君本日もお邪魔致します。
吉田敏行君本日も又宜しくお願い致します。
宮島国重君本日もよろしくお願い致します。

川上茂樹君久し振りで参りました。よろしく。
木村誠二君やつと９月７日に男児が認|ﾐしまし
た。まだ実感かわきませんが……。

猪熊唯夫君６１回目の誕生日を迎えました。健康
に感謝している毎日です。

古川巌君誕生日のお祝い有難う。今年で丁度
片手になりました。いつまでも青年でいたい気

持です。若返りの為ゴルフでも始めますかな。
近藤富士男君妻を要らば、と云う唄があります
が、内程美しく、うるさい女のいない……、こ

れからも妻に一すじにつくしたい。

松崎正実君結婚記念日のお祝い有難うございま
す。１０年目です。諸先輩方のように女房が空気
のように感じるのも時間の問題です。実際やや

空気が入って太めになっております。

長野俊八君田村先生お忙しい所、おいで頂き有
難うございます。

伊藤英夫君田村先生本日は卓話に来て頂き有難
うございます。いよいよ伸樹祭ですね、生徒会
の皆様と手を取り合って大成功を祈ります。
中西功君田村校長よくいらっしゃいました。

教えて頂いた事はありませんが、和中の名物先
生としてなつかしく嬉しく思います。
高橋政勝君今日は田村校長先生の卓話をいただ
きありがとうと､ざいます。

松本三郎君加藤支店長には毎年ボーイスカウト

バザーにこ協力ありがとうございます。来年も

又、お願い致します。
辻国明君北砂令夫人に感謝でスマイル、お化
け屋敷の庭もお陰できれいになりました。料理

も旨いが、草むしりもっと旨い。秋にはもう一
度お酒食事付きでお待ちしております。
一○一分間スピーチ○

一 結 婚 当 時 の こ と -

丁度10年前になります。結婚式の数日前に
長良川を氾濫させた台風の影響で一歩間違え
ば花嫁の居ない披露宴となるところでした。

四国より女房はタクシーを乗り継ぎ、やっ
と新幹線に間に合い式場に到着したという、
本人だけは大変感激したという逸話がござい
ま す 。 松 崎 正 実 君

へ

今月は青少年活動月間です
青少年への奉仕
その利己的理由三つ
１．青少年に奉仕すると、ロータリアンは、自

分の住む社会や地域の性格の変化に足並みをそ
ろえることが出来ます。
２．青少年との関係が深まると、クラブ会員は、

地域社会に溶け込むことが出来ます。
３．若い人と協調していくと、ロータリアンは、
いつまでも柔軟性に富み、希望に満ちあふれて
いられます。柔軟性と希望という二つの大切な

資質は、青少年とロータリーが出合い、力を合
わせると必ず得られるものであります。

一 雨

ロータリー「情報抄録」より

卓 話 者 略 歴 紹 介 長 野 俊 八 君
田村喜八氏（たむら・きはち）昭和50年鶴間中
教頭、５１年県湘南三浦教育事務所指導課長、引地

台・光丘中の校長を経て61年より大和中学校々長
県公立中学校教育研究会英語部会長。



＜ 卓 話 ＞ （ 要 旨 ）
「現代の中学生気質」

先程“巨大な問題”という言葉を使いましたが、
それは二つのことに言い尽します。第一にtarget
がないこと、生きる為の[j標を見い出せない。第
二にtensIonとかstramという緊迫、緊張感もな

いということです。英語を使いましたけど、実は

去る６月本校に、アメリカの三大ネットの１つＡ
BCが日米教育比較ということで、いじめ・校内

暴力．受験競争による塾(cram-schoolと呼ん
でました）問題について取材に参りました。校長
のコメントとして、緊迫とか緊張感がみなぎって
いる時が教育効果も発揮し易いと申し述べました。

外人は非常に血白い見方をして参考になりますｂ
過日座間キャンプの婦人方が、本校の授業を参観
し給食を試食しましたけど、美|味しいと残らず平

らげていました。生徒達は不味いと不評ですが、
何か食べる事にも、生きる事にも飽きているよう
な感じがします。それに私達全員にいえることで

すか、未だ民主々義に慣れていません。子供達は
大人の言動を観てわけの分らない戸惑いを感じて
います、職場としての学校社会にも同様な光景が

見られます。要約すれば、豊かさの中にどっぷり
浸かり、食い飽き、長く生きなければならない子

供等、その中でのデモクラシーの不慣れ、気の毒
なことです。いじめや自殺が社会問題になってい

る今の日本は賛沢な悩みと識者は云っています。
この様な環境の中で、我々は教育に携わる者と

して絶ず先生方も指導していますが、即効的なも
のは見出し難く苦悩しています。

＜質擬応答＞
○最近、先生方の服装に見苦しさを感じるが？
-服装も緊張・緊迫感の大きなものです。ネク

タイの着用は身を引き締めます。残念なことに
一部教員に見受けられることは事実です。

○今の中学生が抱える問起の原因は先生なのか？
--背景には日本製社会ですが、本校２学期始業

式、整然として立派なものでした。古い型の先
生が居るところはやはり違うと思いますが…｡

田村喜八氏

呰様方の前で私の話し
させて頂き光栄に存じま

す。ご期待に添える内容
となるか分りませんが、
私は昭和53年より大和市

内の校長をしている立場溌驚灘識灘蕊蕊蕊驚蕊驚|内の校長をしている立場
より、今非常に悩み考えさせられる事、巨大な問

題で私一人ではどうにもなりませんが皆様と共に

考えてみたいと思います。先ず現代の中学生を知
る手段として、私達の頃、かっての戦前当時との
比較で述べてみます。
第１に、家庭教育も含めて親の持つ教義(dogma
なりdoctrine)は、国家によりはっきりと形成

されていました。家庭学校共に指導し易い状態で
したか、今は非常に多様な価値感の中で画一的な

教育とか指導は大変難しくなっています。第２に、
当時の子供はスタイリストでした。弊衣破帽で風
を切って道路はかっぽした姿はスタイリストとし
て面目躍如の観でした。マンガ本を読むことなど

恥しいことでしたが、今の中学生は良い惑いは別
にして何か即物的な面があります。第３に、生と

死に対して敏感に反応し直面してました。大家族

制の中で家族の死、悲しみにより生命の尊厳さを
身近に体験しましたが、核家族化の中で死に対す
る考えも希薄になっていると思います。第４に、

最たる違いは、昔は貧しさの中にありましたけど
今は学校給食に見られるように飽食の時代贄沢な
社会の中で育っています。その他ガキ大将が居な
くなった事など特徴的なことは挙ればいろいろあ
りますが、良い意味でいえば今の子供は、複雑で
高級になっています。単純ではありません、１ク
ラス45人の生徒を画一的・集中的に教育すること
が出来ない状態です。それだけ人間も社会も変っ
ている現状をご認識下さい。

へ

へ



＜ 卓 話 ＞ （ 要 約 ）
「会員増強について」伊藤英夫君

会員増強について卓話をするという事ですが、
内輪のことですのでフォーラム形式にさせていた
だきます。先ず今年度の委員会の考えを申し、後
に皆様方から活発など意見ご指導の程をお聞かせ

下さい。

会長の重点活動の一つに挙げられた５名以上の
増強という事は事前に耳打ちされ、活動計画書に
載せましたが、２ケ月経過しましたが過去に退会
された数名の方にアタックを試みましたけど芳し

くありません。次に我がクラブも本年４名の方が
シニアアクティブとなられましたので、その方々

にお願いして良い仲間を紹介下さるようお願いし
ています。又過日の地区協議会でも職業分類一覧

表をよりその地域に合ったものと話題になりました。

次に比較的新しく入会された方に、抜粋ですが
引用しますのでお聞き下さい。
自分が推薦した新会員の場合

先ず新会員がロータリーにすっかり溶けこむよ
うに助力してあげるためには、
(1)本人をクラブの役員に紹介する。そして出来
るだけ多くの知り合いが出来る様に会員の話し

合いにひき入れる。
(2)委員会の仕組を教え、本人が委員を命ぜられ
たら、委員会の会議に案内してあげる。

(3)ロータリーについて完全な知識を与える。
(4)出席義務についてよく説明し、本人が初めて
メークアップをするときは、いっしょに行くよ

うにする。
(5)初めての家族会には、奥さんといっしょに、

本人夫妻と同伴で出かけるようにする。
(6)ロータリー財団の説明をする。
(7)地区大会に本人と夫人とが出席することがい
かに大切かを話してきかせる。

(8)いつも本人のことを心にかけ、連絡を絶やさ
ないようにする。

以上のことを守れば退会の理由の多くは解消さ
れると思います。

次に一般的に新会員に接する場合
(1)自分が推薦した会員と差別なく進んで世話を
する。常に関心をもってあげる様にする。

(2)いつもこちらから声をかける。或は手を振り

合うなどの心のふれあいで早くロータリーを理
解させる。

(3)ロータリーに関する余分な文献であったら呈
上する。又は入手する方法など教える。

(4)例会に出席しやすいように誘導する。
(5)新会員には理づめでなく行動で心のふれあい。へ

上記のことを問題として提起しまして皆様にご、
意見を伺いたいと思います。２年前の増強は大変

立派な実績を残され､まだ推薦リストがあるとか？
（富沢）当時のリストは古いので余り役に立たな
いと思います。会員増強は委員長一人では出来

ないが、情熱をもって各メンバーとマンツーマ
ンでじっくり連絡を密にとって行って下さい。

（猪熊）私の場合未充填職業分類を余り考盧しな
いで、絶えず周囲を見廻し、適当な方はいない

かと念頭に置いて心がけていました。各人が確

ず一名推薦したなら楽に達成できます。
（芦田）アデイショナル会員制度もあります。先
ずリストアップして１人でも２人でも増強を。

（伊藤）６０名位で来年の10周年を迎えたい。皆様へ
の協力を切にお願いします。

（藤田）当初は５名位で60名になると楽観してい
ましたが、現状は50名を割っています。最大の

課題ですので是非皆様."忙しさにかまけず先送
りしないで一肌脱いで下さい。実行に移すのは
何かと難しいけど理くつ抜きで取り組んで下さ
い。１０月のガバナー公式訪問日までには一丸と

なって取り組んでいることを説明出来るように

行動で示しましょう。

（９月４日例会）


